



RUBEN RADA: un triunfador a nivel continental. Los discos del "brother Rada" causan sensación en EE. UU.

## RADA, UN URUGUAYO QUE CONSOLIDA PRESTIGIOS A NIVEL INTERNACIONAL

La nota de la temporada de invierno en el ruido montevideano la constituye el rutilante éxito alcanzado por "EL SHOW DE RUBEN RADA". Presentado por los principales restaurantes, paradores, confiterías, boites y cafés concerts de nuestro medio, el prestigioso showman presenta un espectáculo formado por canciones tomadas como divertimento, les agrega más humor en palabras y lo condimenta con alegres versiones de humor en mímica, desgranando inesperadas situaciones, con naturalidad y soltura, enlazadas con talento y sutileza. Un show integral y único en su especie dentro del ambiente artístico nacional.

Ruben Rada desenvuelve, así, sus ricos recursos de actor, unidos a sus dotes de compositor y de voz, logrando el aplauso del público, cuya bienvenida se manifiesta —no pocas veces— antes de comenzar sus actuaciones, con su sola presencia en el escenario.

### DISCOS PARA LA PRIMAVERA

Mientras tanto, en la breve temporada que cumple actualmente en Uruguay (de regreso de un año de éxitos continuados en el exigente Hotel "Sheraton" de Buenos Aires). Rada se aboca a grabar sus próximos discos, acompañado por su SUPERGRUPO: Santiago Ameijenda (ex "TOTEM"), batería; Roberto Giordano (ex "TOTEM"), contrabajo; Marcos Szpiro (ex "GULA MARI") guitarra y Jorge Trasante (ex "TOTEM") en tumbadoras. Como artista invitado participa el maestro Julio Frade.

El disco de Ruben Rada se

editará en breve bajo la etiqueta del Sello "AYUI", con el título de "Radeces", realizándose la grabación de la banda sonora en los Estudios "Sondor", con la dirección técnica del ingeniero de sonido José Luis Mussetti.

### MAS "RADECES" EN EE.UU.

En los Estados Unidos de América se editó, mientras tanto, el primer long play con canciones de Ruben Rada, bajo el título de "FINGERS", que alude —en inglés— al conocido tema "Dedos", de autoría del cantautor uruguayo de color. Este disco (cantado en inglés y castellano, en pleno corazón del imperio musical del mundo) ha sido ejecutado por los famosos músicos uruguayos Hugo y Osvaldo Fatorusso, ex líderes de "Los Shakers", el primero y más exitoso de todos los conjuntos beat del Río de la Plata, en la época de oro de la música joven.

—Por otra parte, la más reciente composición de Hugo y Osvaldo Fatorusso en los Estados Unidos lleva por título "BROTHER RADA" (Hermano Rada), y está dedicado a nuestro talentoso compositor y cantante de la raza, consolidando así su prestigio fuera de fronteras.

### EL SUCESO INTERNACIONAL

En efectos: sus canciones trotapueblos han sido grabadas por la Radio

na (RAI); invitadas por los congresos de San Pablo (Brasil) y Lima (Perú) de la Confederación de Organizaciones Turísticas de América Latina (COTAL), que ven en el "candombe-beat" una nueva atracción turística uruguaya hecha música nacional; escuchadas en prestigiosas salas y clubes de Roma (Italia) o presentadas en representación oficial del Uruguay en el célebre Festival de Río; o más cerca nuestro (en Buenos Aires, Rep. Argentina) a través del papel cumplido por el actor Ruben Rada en la revista americana "Hair"; en su debut al frente de "Totem" en los "Sábados Circulares" de Nicolás Mancera o en el surgente Festival "Buenos Aires Rock", organizado anualmente por la revista "Pelo".

Es que Ruben Rada (así como en el Uruguay actúa con igual éxito en shows, teatros, revistas,

sketchs, fiestas particulares, bailes juveniles o programas de televisión ("Gente de Humor"; Montecarlo TV Canal 4), cumpliendo una intensa agenda de compromisos programada por "Intershow") también en el exterior muestra reiteradamente sus versátiles condiciones de muy buen cantante, mejor compositor y actor de primera línea, vale decir: un verdadero showman.

Su regreso al Uruguay en estos momentos, suspendiendo una triunfal temporada en Buenos Aires, considerada la capital artística de Sud América, nos muestra el profundo amor del artista por su país y su público, al que decidió visitar este año para cumplir una breve temporada de actuaciones en vivo, en televisión y de grabación de nuevos discos, la cual se prolongará seguramente hasta fin de año, para retornar luego a su bitácora andariega por el mundo.